

jueves, 19 de enero de 2023

La Puebla de los Infantes presenta 'Lee poesía, vive la belleza', un incentivo de la lectura poética desde los poetas grecolatinos hasta los de la actualidad

Presentación en la Casa de la Provincia de esta actividad, enmarcada en el proyecto 'Las letras celestes'



Descargar imagen

CASA DE LA PROVINCIA
DIPUTACION
DE
SEVILLA

El alcalde de la localidad sevillana de La Puebla de los Infantes, José María Rodríguez, acompañado por Diego Castillo, escritor y coordinador del proyecto cultural 'Las letras celestes', ha presentado hoy en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla una nueva iniciativa enmarcada dentro del programa.

Se trata de 'Lee poesía, vive la belleza', una actividad que tiene por objetivo incentivar la lectura poética, en la que tendrán cabida autores de diversas nacionalidades y épocas, que abarcan desde los poetas grecolatinos a los de la contemporaneidad.

El alcalde de La Puebla de los Infantes y el coordinador de este ciclo literario comparten impresiones en la Casa de la Provincia de la Diputación hoy

A lo largo de este año 2023 se van a ir editando textos poéticos acompañados de imágenes, en los que la naturaleza tendrá especial relevancia, complementando el paisaje de conciencia lírica.

La confluencia de ambas compone una postal digital, que será remitida con periodicidad semanal hasta completar las 52 semanas del año, a miles de contactos electrónicos locales, nacionales e internacionales, que incluyen: asociaciones, ateneos, fundaciones, bibliotecas, entidades, centros docentes e instituciones de índole literaria, artística, cultural y académica, con especial preferencia a los centros educativos de enseñanza primaria y secundaria.



COMUNICACION

Las primeras entregas del mes de enero han sido protagonizadas por los autores Gabriela Mistral, Rabindranath Tagore, con traducción de Zenobia Camprubí y Juan Ramón Jiménez, y Sulpicia, con traducción de Arturo Soler.